



Claudio Solar, el multitacético

3155

1926

1933 Por Jaime Salgado Albornoz

En el convencimiento que no es fácil encontrar una personalidad que reúna en su entorno tantas aptitudes como las exhibidas por la destacada figura del arte y la cultura y gran amigo de esta tierra chilaneja, Claudio Solar, hemos querido entregar a través de estas columnas, ofrecidas gentilmente por el Diario LA DISCUSIÓN, algunas pinceladas de su quehacer.

Se inicia en el campo de la educación como profesor de castellano y filosofía en las ciudades de Valdivia, Victoria y Concepción, sintiéndose atraído por el teatro donde incursiona con la creación de varias obras y actúa como su director en la puesta en escena, sin dejar la poesía, inspiración que le brota con facilidad y clase. Su capacidad de trabajo le permiten energías para continuar estudiando hasta adquirir su condición de periodista y teólogo. Con estos pergaminos a su haber se traslada a la ciudad de Valparaíso donde, después de ser profesor auxiliar de Literatura Española en el I. Pédagogico, se transforma en fundador y primer director de la Escuela de Periodismo. Posteriormente al alejarse de la docencia asume la redacción del Diario "La Estrella", cargo que ejerce hasta estos días, así como programas en Radio Portales de esa localidad. El carácter inquieto de Claudio Solar, le lleva a adentrarse en los secretos de la astrología, ciencia que le otorga un acentuado prestigio por su dominio, llegando, incluso, a construirse una nueva identidad, NOSTRADAMUS, bajo cuyo alero le hemos visto y sabido de sus augurios en las pantallas de los diferentes canales de televisión, al igual que en diarios y revistas de nuestro territorio.

En el piano literario, nuestro presentado, ha producido más de 15 obras, iniciándose en el año 1946 con la denominada "La Ciudad

"Detenida en el Tiempo" y que fuera traducida al inglés con amplia divulgación en Nueva York. Como producto de sus publicaciones debemos señalar que se ha visto coronado por significativos honores, otorgados tanto en Chile como en el extranjero.

Este destacado profesor, periodista, poeta, cuentista, ensayista, sociólogo, astrólogo, hombre de radio y televisión, ha explorado en la última década el terreno pictórico con varias exposiciones de su trabajo creativo, obteniendo, además de distinciones, elogiosos comentarios de la crítica especializada.

A todas las virtudes que personifican a nuestro comentado de hoy, habría que sumar su reconocida sencillez, desprendimiento y amistad, cualidades que le han permitido ganarse un sitio importante en el corazón de quienes anhelamos nitidez en el fulgor de las estrellas, sin que por ello le signifique crecerse el sol del universo.

LA DISCUSION: Diario de la mañana, fundado el 5 de febrero de 1870. Editor Empresa LA DISCUSION. Propietario: Universidad de Concepción. Representante legal: Luis del Villar Zarco. Director: Hernán Osse Santa María. Domicilio: 18 de Septiembre 721. Impresión en los Talleres de LA DISCUSION de Chillán.

Discussion, Hillau, 19.VII.1987 p.2

100202804

Claudio Solar, el multifacético [artículo] Jaime Salgado Albornoz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Salgado A., Jaime. 1933-2020

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Claudio Solar, el multifacético [artículo] Jaime Salgado Albornoz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile